

Franckesche Stiftungen zu Halle

Selectorum Capitvm Ex Scriptoribvs Graecis In Vsvm Ivventvtis Scholasticae Excerptorum Clavis

Franckesche Stiftungen zu Halle

Halae, MDCCLXXXIII.

VD18 13038869

B.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-198731

ἀπωστρεῖς, zurückgewiesen

51. part. aor. 1. pass. s.

ἀπωστέω.

ἄτερος, ein anderer 26.

statt ἔτερος nach dem ionischen Dialect, wo für ε ein α gesetzt wird. Oder attisch, für ε ἔτερος.

ἀφελέσθαι, entreißen 57.

inf. aor. 2. med. von ἀφέλω. s. ἀφαιρέω.

ἀφηρημένα, geraubt 28.

part. plur. perf. pass. s. ἀφαιρέω.

B.

βελτίος, bessere 58. statt

βελτίονες. v fällt heraus und o z wird in ουs zusammengezogen.

βουληθέη, wenn jemand

etwas wollte 76. 3 opt. aor. 1. pass. s. βούλομαι.

Γ.

Γαληναῖος, als er alt

war 10. part. perf. act. s. γηράω.

γεγονέναι, geschehen 10.

inf. perfect. med. von γένεω. s. γίνομαι.

γεγονός, was sich zugetragen hat 29. part. neut.

perfect. med. von γένεω. s. γίνομαι.

γενόμενοι, die Eltern 14.

part. aor. 1. med. s. γίνομαι.

γινῶ, wenn jemand einseht

43. 3. conjunct. aor. 2. act. von γινῶμι. s. γινώσκω.

Δ.

Δεδιότες, besüchtende 65.

part. perf. med. ionisch statt δεδιότες. s. δέδω.

διηρημένα, getheilt, ein-

zeln 23. part. plur. perf. pass. s. διαίρω.

δηχθῆς, du wirst beleidigt

get 40. 2. singul. aor. 1. pass. s. δέκνω.

διαγνούς, wenn du ein-

siehst 38. part. aor. 2. act. von διαγινῶμι. s. διαγινώσκω.

διαδραμών, er durchreiste

77. part. aor. 2. act. von διαδράμω. s. διατρέχω.

διδόσιν, sie geben 50.

attisch statt δίδωσι. s. δίδωμι. δίδδς,